
令和元年１２月真菌医学研究センター教員会議議事要録 

 

1．日  時  令和元年１２月２４日（火）１４時０５分～１５時３０分 

2．場  所  真菌医学研究センター インタラクティブスペース 

3．出 席 者  笹川センター長 

米山，亀井，松江各教授 

西城，後藤，知花，石和田，高橋，渡邉，矢口各准教授 

        小川亥鼻地区事務部長  計１２名 

オブザーバ  山本，伊庭特任教授 

  

 議事に先立ち，高橋准教授から１２月１日付け採用の非常勤職員（道氏）１名の紹介があった。 

 

4．議事要録確認  令和元年１１月教員会議議事要録（案）（１１月２６日開催）の確認が行われ，原案どおり承

認された。 

 

５．議  題 

（１）教員の海外渡航について                           

     笹川センター長から次の教員の海外渡航について説明があり，審議の結果，承認された。 

・渡邉 哲准教授（１／２５～２／１６ ブラジルSATREPS事業に係る研究・技術指導等他） 

（２／２６～３／２   9th Advances Against Aspergillosis and 

 Mucormycosis(AAAM2019)にて演題発表（スイス）） 

・新居 鉄平特任助教（２／１～２／ ２３ ブラジル SATREPS事業に係る研究・技術指導等他） 

（２／２５～３／２ 9th Advances Against Aspergillosis and 

 Mucormycosis(AAAM2019)にて演題発表（スイス）） 

         

（２）呼吸器生体制御学寄附研究部門の設置について                  

     前回の会議において，寄附者（イドルシア ファーマシューティカルズ ジャパン株式会社及び杏林 

製薬株式会社）について審議したが，今回は新たな寄附者（フクダライフテック常葉株式会社）につい 

て受入教員の亀井教授から説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

                                                    

６．報告事項   

（１）大学運営会議（１１月２８日開催）について                   

     米山副センター長から次の項目について報告があった。 

・Google 社等が提供するクラウドサービスの利用について  

・令和元年度科学研究費助成事業の配分について 

・令和２年度科学研究費助成事業の応募状況について  

・令和２年度「成果を中心とした実績状況に基づく配分」に用いるデータ等に関する事前準備につい 

 て 

・令和元年度環境ＩＳＯ内部監査実施結果報告書，環境・エネルギーマネジメントの見直し記録及び

外部審査報告について  

・タイ王女来訪について 

・人事マネジメント改革に伴う新年棒制等説明会について 



・ＧＰシンポジウムの開催について 

              

 （２）教育研究評議会（１２月１２日開催）について                 

     米山副センター長から次の項目について報告があった。 

・「国立大学改革方針」について                 

     ・国立大学法人千葉大学教員業績評価委員会規程の一部改正について 

・千葉大学名誉教授の称号授与関する規程の一部改正について    

・平成３１年度計画の進捗状況に基づく自己点検・評価について   

・入試に関する注意喚起について                 

・大学入試センター試験及び個別学力検査等に伴う西千葉キャンパスへの入溝規制について 

     ・令和元年度千葉大学秋季オープンキャンパスの参加状況について  

 

（３）大学運営会議（１２月１２日開催）について  

     米山副センター長から次の項目について報告があった。 

・国立大学法人千葉大学就業規則等の一部改正等について 

・研究倫理教育（APRIN eラーニングプログラム）の定期的な受講について 

     ・実際に使用されたメールを引用したウイルス付きメールについて 

・広報基礎研修の実施について 

     ・全国学生調査２０１９（試行）について 

                              

（４）令和元年度第２回危機管理委員会（１２月１２日開催）について   

    米山副センター長から次の項目について報告があった。   

・各リスク事象所掌委員会等の令和元年度活動計画に基づく進捗状況について 

 

（５）第２回省エネリーダー会議（１１月２７日開催）について 

米山副センター長から次のとおり報告があった。 

・今年度上半期（４月～９月）において B棟のガス空調機の故障及び老朽化に伴いガス使用量はふえ

てしまった。 

・A棟の蛍光灯が LED化されるので消費電力は抑えられるのではないか。 

 

（６）第１０回国立大学共同利用・共同研究拠点協議会総会（１２月６日開催）について  

笹川センター長から標題の会議について報告があり，来年度は期末評価の年であり，A 評価を目指す

ように再確認がなされた。 

 

（７）センター教員への予算配分について 

笹川センター長から次のとおり報告があった。 

・PI教員へそれぞれ 550,000円を予算配分する。 

・矢口准教授のバイオリソース管理室においては発電機修繕費を支給するため今回予算配分はしない。 

また北本会計第二係長から年明け早々に配分予定と報告があった。 

 

（８）NBRP運営委員会における議論とその後の検討について              

    NBRP運営委員会において審議された菌株提供価格について，矢口准教授より令和２年４月１日からの



改定案が示された。 

 

７．今後の予定 

・新年センター長挨拶（１月７日（火）１１時～開催） 

・感染症研究グローバルネットワークフォーラム（１月１０日，１１日開催） 

      できるだけ多くの参加をよびかけていただきたい旨依頼があった。 

     

                                                       

 

次回予定１月２８日（火）１４時００分～ 


